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Hallo,

hat jemand Erfahrung mit der Magnetfeldtherapie?

Die wird normalerweise zur Behandlung von Knochenbrüchen eingesetzt, welche die Heilung
enorm beschleunigen soll. Schulmedizinisch anerkannt ist das meines Wissens aber nicht.
Trotzdem schworen ein paar Ärzte aus meinem Bekanntenkreis darauf.

Neulich empfahl mir ein Arzt das auch gegen erblich bedingten HA einzusetzen.

Bin jetzt etwas ratlos, weil ich davon vorher noch nie gehört habe. Aber vielleicht weis von Euch
ja einer mehr, oder hat schon  Erfahrung damit gemacht.
 
Danke!

Gruß,

Lexxo
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